



## Retour des livres au CDI et prêt vacances

publié le 15/06/2023

### Descriptif :

Pensez à rapporter au plus tard JEUDI 22 JUIN tous les livres au CDI, pour inventaire.

Si vous êtes là à la rentrée, vous pouvez emprunter à partir du 30 juin des romans ou livres documentaires pendant les vacances.

A green graphic with a white speech bubble and a green starburst. The speech bubble contains the text: 'Pensez à rapporter au CDI au plus tard jeudi 22 juin tous les livres empruntés.' The starburst contains the text: 'Pour les vacances tu peux, si tu es présent à la rentrée, emprunter romans ou livres documentaires, à partir du vendredi 30 juin.' A small version of the 'Message de votre prof-doc' image is in the top left corner of the graphic.

**Pensez à rapporter au CDI au plus tard jeudi 22 juin tous les livres empruntés.**

Pour les vacances tu peux, si tu es présent à la rentrée, emprunter romans ou livres documentaires, à partir du vendredi 30 juin.